

### NOMBRE: CADETE MARÍA JESÚS OLIVARES PÉREZ CADETE DE II AÑO DE ESCUELA

“Comencé a jugar fútbol cuando tenía 7 años, lo hice junto a mi hermano ya que al ser la hermana pequeña seguía a mi hermano mayor, y en esos años me decían “ya Jesu tú vas al arco”, ahí iba a ponerme al arco y empecé a tomarle pasión a este deporte y a convertirlo en una disciplina que hasta el día de hoy me apasiona”.

“En el colegio jugué por la selección de fútbol y en tercero medio jugué por el club Palestino, para luego probarme en diferentes equipos y finalmente llegar a Audax Italiano, donde jugué hasta que empezó la pandemia. Ahí aprendí lo que es el compromiso, el trabajo en equipo, la importancia del liderazgo, ya que al ser arquera mi responsabilidad es motivar y ordenar a mis compañeras en la cancha, además de entregarles confianza durante el juego. Gracias a esta posición en el juego, adquirí carácter y aprendí a comunicarme frente a muchas personas”.

“Todo lo que significa el fútbol para mí, lo volví a sentir en los pasados juegos Inter Niveles, donde participé en partidos de futbol femenino, fue un sentimiento inigualable el haber estado jugando futbol en la que es hoy mi nueva casa, ya que fue la dedicación que le entregué al fútbol, lo que me dio disciplina y valores que día a día los coloco en práctica en el régimen interno de la Escuela Militar, especialmente cuando debemos cumplir un objetivo en común”.

“El fútbol ha sido y es algo más que un deporte, es lo que me enseñó la disciplina, la dedicación, lo que es esforzarse hasta conseguir un objetivo. Al fútbol le debo lo que soy hoy, ya que me entregó los valores necesarios para iniciar mi proceso de formación para llegar a ser Oficial de Ejército”.

